

Asch al-Malik (Es lebe der König!)

Nationalhymne Saudi-Arabiens seit 1950

Text: Ibrahīm Ḥafaġi, Melodie: Abdūl Raḥman 'Al-Ḥatīb



König Abdullah von Saudi-Arabien

'as-salam 'al-malaki (ʿaš al-malik) (نشيد وطني سعودي), „Es lebe der König“ ist die Nationalhymne von Saudi-Arabien. Die Melodie wurde 1947 von Abdūl Raḥman 'Al-Ḥatīb komponiert und 1950 zur Nationalhymne erklärt. Für viele Jahre war die Nationalhymne offiziell ohne Text, es gab allerdings einen inoffiziellen Wortlaut, der von dem Dichter Muḥammad Talat verfasst worden war und der den König als Hüter der heiligen Stätten des Islam pries. Der heutige Text wurde von Ibrahīm Ḥafaġi verfasst und 1984 offiziell angenommen. Er preist Gott und bittet darum, dem König ein langes Leben zu schenken.

Hymnentext:

Strebe nach Ruhm und Vorherrschaft,
Lasst uns den Schöpfer des Himmels preisen, und das Grün,
die flatternde Flagge hissen,
das Zeichen des Lichtes!
wiederhole - Gott ist am größten! Oh mein Land!
Mein Land, magst du ewig leben, der Ruhm aller Muslime!
Lang lebe der König, Für die Fahne und das Land!

